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grave situación que se vive en el ámbito de la salud en el
país. Al respecto, el Dr. José L. Rodríguez explicó la
decisión tomada por las Sociedades Anestésico-
Quirúrgicas con respecto a la llamada Comisión para el
Fortalecimiento del Mutualismo, que consistió básicamente
«en ir como oyentes sin comprometer para nada su
actuación ni avalar ningún tipo de proyectos, sino para
recibir las propuestas que esa Comisión pudiera hacer» y
después «del modo más democrático posible, consultar a
las bases sobre cualquier propuesta que pudiera salir de
esa Comisión».

También hizo uso de la palabra el Dr. Gustavo Bogliacini,
quien subrayó la idea de la Mesa de SAQ «en cuanto a que
los médicos no tienen ninguna capacidad de decisión
sobre la gestión de las empresas; no son empresarios, no
son dueños del mutualismo, sino que son empleados en
una relación de dependencia laboral, por lo que no pueden
intervenir ni dar soluciones en la parte de la gestión de
salud en el momento actual».  Bogliacini agregó que «lo
que se está defendiendo es que la forma de remunerar el
salario médico no está relacionada con el futuro de las
empresas, porque la masa salarial del sector no puede
influir en la magnitud de los déficit que las empresas llevan
acumulados y los que generan mensualmente, según
palabras del propio ministro de Salud Pública».

Tras varias exposiciones de miembros del Comité Ejecutivo
y de distinguidos miembros de la Mesa de SAQ, el Dr.
Juan Carlos Macedo expresó el agradecimiento de todos
los integrantes del Ejecutivo por la visita y señaló que «no
va a ser la última reunión, sino seguramente la primera de
varias, en las que tal vez ya se puedan manejar algunas
propuestas concretas para la discusión conjunta».

Una reunión de gran trascendencia se llevó a cabo
en la sesión del Comité Ejecutivo del SMU del
pasado 22 de febrero. En esa fecha fueron

recibidas las autoridades y varios integrantes de la Mesa
de Sociedades Anestésico Quirúrgicas (SAQ), con quienes
se analizaron diversos aspectos de la actual coyuntura del
gremio médico. La visita de la SAQ fue precedida por una
carta de invitación del SMU en la que se proponía a los
colegas «iniciar una consideración conjunta de la crítica
situación que vive nuestra profesión, consecuencia de la
situación de progresivo agravamiento de las finanzas de
las I.A.M.C.»

También se señalaba en esa carta que «en el pasado,
durante un largo período que lleva años, han existido
enfoques diferentes, que nos han conducido por caminos
paralelos, aunque no opuestos. Esa circunstancia nos ha
quitado, a nuestro entender, la fuerza necesaria para
corregir situaciones indeseables y progresivamente más
graves, que ponen en riesgo la conservación de los
puestos de trabajo de los profesionales, el cobro de sus
haberes, o las garantías que un clima de armonía da como
entorno para realizar en mejores condiciones nuestra
tarea específica. Tenemos el firme propósito de superar
esas antinomias, falsas o verdaderas, para situar por
encima los intereses permanentes de nuestra comunidad
médica. No se trata de analizar dónde ha radicado la
causa de tal o cual suceso, sino de mirar adelante y
procurar salidas para todos nuestros representados.»

Los integrantes de la Mesa de SAQ fueron recibidos por
el Dr. Juan Carlos Macedo, presidente del SMU y el
Comité Ejecutivo en pleno, produciéndose en esa ocasión
un diálogo positivo, en el que ambas partes señalaron la
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